



La comédienne Tonga fait partie des personnes qui ont vu Samuel Eto'o botter une boule en cuir pendant les activités post et périscolaires.

Elle se souvient avoir partagé avec Samuel Eto'o Fils, ce jeune élève qui deviendra l'un des meilleurs footballeurs de la planète, les bancs en classe de 4ème, au lycée Mongo Joseph de New-Bell. **« J'ai fait de 6e jusqu'à 4e avec Samuel Eto'o au Lycée Mongo Joseph .Peut-être il ne se souvient plus de moi mais si je lui dis comment on m'appelait au lycée, il se souviendra. On m'appelait Cynthia Nervous (parce que j'étais agitée , impulsive et j'aimais la bagarre) . Il aimait bien me taquiner avec ce nom »**, a confié Tonga au cours d'une émission télévisée.

Destin croisé

De non vrai nom Sylvie Sintcheu, Tonga, deviendra plus tard brillante comédienne, relevée au grand public grâce à son talent dans la série « Les Déballeurs » en 2003, dont elle a été membre fondateur.

Samuel Eto'o lui a suivi sa destinée d'enfant du ballon. Il a joué dans les plus grands clubs en Europe, et est aujourd'hui considéré comme l'un des meilleurs footballeurs que la planète foot ait connu.